



COMMENT INFORMER SON MEDECIN TRAITANT ?

Le corps médical ne reçoit pas de formation de la Faculté de Médecine sur l'Electro-Hyper-Sensibilité.

La connaissance du médecin sur cette pathologie est fonction de son expérience professionnelle (le médecin a déjà rencontré des personnes EHS) et de ses démarches personnelles (lecture d'articles de presse, actualité, intérêts pour les maladies émergentes...).

L'information à donner au médecin doit émaner d'organismes officiels ou du corps médical.

Les textes à portée mondiale ou européenne :

- OMS / CIRC : Le CIRC classe les radiofréquences comme « peut-être cancérogènes pour l'homme » Communiqué de presse n° 208 du 31 Mai 2011 :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/12d43c11-3afd-4fe6-8b99-23c3c473ac98.pdf>
- Conseil de l'Europe, Assemblée Parlementaire: Résolution 1815 Le danger potentiel des champs électromagnétiques et leur effet sur l'environnement.
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/746c3eaa-c096-413d-947f-7883a4a5da54.pdf>
- Comité économique et social européen : Avant-projet d'avis de la section spécialisée « Transport, énergie, infrastructures, société de l'information » sur l'hypersensibilité électromagnétiques Bruxelles, le 28 Novembre 2014 :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/61b7ec0e-480d-4f3c-9184-e46da929262f.pdf>



Les avancées ou tentatives d'avancées en France :

- Loi n° 2015-136 du 9 Février 2015 et publiée au journal officiel le 10 Février 2015 relative à la sobriété, à la transparence, à l'information et à la concertation en matière d'exposition aux ondes électromagnétiques :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/a268b6a1-d090-4aa4-8beb-b87fb4943d3d.pdf>
- Proposition de loi n° 691 et enregistrée à la Présidence de l'Assemblée Nationale le 6 Février 2013 visant à réglementer l'implantation des antennes relais :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/4e972398-253a-4df9-a0d5-21cd4f7f75db.pdf>
- Création de l'Association Zones Blanches :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/durbon>
- Courrier du Préfet de l'Ardèche précisant sa volonté d'obtenir une cartographie des zones blanches en Ardèche, Courrier du 27 Novembre 2014 :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/c1a70472-0643-45f2-bc99-9e73817d078e.pdf>
- Santé et environnement 3ème plan national 2015 – 2019 :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/6089f059-73a5-4252-aed8-ee76aee4c871.pdf>
- ANSES : Orientation de travail pour 2015 dans le domaine Santé Travail :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/7574da0a-9487-4feb-ade2-53415f74877a.pdf>
- ANSES : Orientation de travail pour 2015 dans le domaine Santé Environnement :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/b43c00dc-7979-4784-813d-a9710014052a.pdf>



- Des médecins parlent aux médecins : le syndrome d'intolérance aux champs électromagnétiques (SICEM), document établi par le Professeur BELPOMME président de l'ARTAC :
<http://www.uneterrepourlesehs.org/hdf/t/efd99ab4-f917-4130-92f0-586c40376c30.pdf>
- Colloque du 16 Octobre 2014, Crise sanitaire des maladies chroniques, les maladies environnementales émergentes nous alertent :
<http://www.am2e.org/>

Voir aussi :

- ✓ EHS en situation professionnelle.
- ✓ Comment faire établir un certificat.
- ✓ EHS et soins en milieu hospitalier - EHS en situation d'urgence.
